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BITUNG -  Setelah beberapa pekan lalu dilaksanakan di Pasar Girian. Asosiasi
Pedagang Pasar Seluruh Indonesia (APPSI) bekerjasa Percasi Kota Bitung 

Sekertaris Daerah APPSI Kota Bitung Vanny Kaunang dalam Kegiatan APPSI Turnamen Cheaa di Pasar Sagrat



kembali menggelar Turnamen Catur  bertempat di Pasar Sagarat Sabtu
(20/07/2024)

APPSI Turnamen Chess terbuka untuk umum yang berlangsung 5 Babak ber
Tropy dan uang tunai, dikuiti oleh 40 Pecatur baik dari Manado, Minahasa utara
dan Bitung  

Pantauan Media ini para Pecatur di babak awal  baik Pemula maupun Master
dengan kosentrasi dibarengi strategi bersaing untuk merebut kemenangan.
Tentunya ini sejalan dengan  apa yang menjadi tujuan harapan APPSI sendiri.

Bahwa  dengan menyemarakan Catur di Pasar  adalah selain agar bisa
menggairahkan kembali Pasar rakyat harapannya  dengan dilaksanakan.
Turnamen Catur ini bisa melahirkan bibir-bibit  Atlit catur yang handal
kedepannya.

Sebagaimana disampaikan Sekertaris Daerah APPSI Kota Bitung Vanny
Kaunang, dilaksanakan turnament Chess ini merupakan Upaya APPSI dengan
membangun konsep baru untuk menggairahkan pasar rakyat. 

" Tujuan kita adalah sederhana, sejauh ini persoalah pedagang Pasar adalah
masalah menggairahkan situasi ekonomi karena banyak tantangan bagi
pedagang pasar terkait dwngan banyaknya tokoh moderen seperti Alfa Mart dan
Indomart yang di buka, dan ini adalah salah satu kita berjuang agar konsep
menggairahkan pasar rakyat itu terjadi itu yang pertama.

Yang Kedua kata Vanny bahwa kegiatan Catur ini sengaja di pilih karena secara
filosofi, APPSI merasa adalah olah raga rakyat. dimana setiap pribadi. Setiap
personal bisa menjadi Atlit catur  baik yang Master maupun Non Master.

Selain itu tambahnya, olah raga ini sangat murah, dan hadirnya dari dalam pasar.
Sebab di tempat kami di Pasar banyak jua orang-orang bermain olah raga catur
ini.

Lanjut dikatakan, bahwa dari makna Filosofi ini berharap olah raga Catur ini tetap
berkembang. Kami APPSI akan tetap melaksanakan kegiatan ini secara terus
menerus setiap dua minggu sekali.agar catur ini mewabah.

Vanny juga mengatakan, sepanjang kegiatan catur APPSI ini berlangsung di
Pasar, APPSI juga akan mendorong pembukaan sekolah catur dan juga coba
akan memodali, mencarikan tempat sehingga skolah catur ini ada di kota Bitung.
Dan mewabah, bukan hanya tingkat dewasa tetapi juga di ringkat sekolah.

" Kami berharap, tolong doakan semoga APPSI ini betul-betul bisa bermanfaat,
bukan hanya untuk pedagang pasar tetapi juga untuk masayarakat luas."
Imbuhnya

Di akhir penyampaiannya,Sekertaris Umum APPSI Kota ini menyampaikan
terima kasih kepada Pemerintah kota Bitung, pak Walikota Bitung Ir Maurits
Mantiri atas suport dan dukungannya selama ini.

" Kami sampaikan terima kasih kepada pak Walikota Bitung bapak Maurits
Mantiri atas Suport dan dukungannya kepada APPSI kota Bitung sehingga terus
bisa berkarya dan mendukung Program - program Pemerintah kota Bitung,"



tuturnya. (AH)


